
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет 

имени В. И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 2 

заседания Ученого совета 

Всего членов совета – 15 

Присутствующих – 13 

Председатель Ученого совета – Глузман Н.А. 

Секретарь Ученого совета – Меджитова Р.И. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 12 февраля 2025 года  

начало заседания в 13.00 

1. Утверждение экзаменационных 

материалов к ГИА на 2025 г. 

Докладывает 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

заместитель директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, 

доцент 

2. О результатах работы в рамках 

эффективного контракта за 

II полугодие 2024 г. 

Докладывает 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

заместитель директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, 

доцент 

3. О деятельности отдела СПО. 

Докладывает 

 

Безносюк Екатерина Владимировна – 

заведующая отделом СПО, доцент, 

кандидат педагогических наук 

4. О выдвижении кандидатур 

обучающихся для назначения 

выплат стипендий для социально 

активной студенческой молодежи 

города Евпатории из бюджета 

муниципального образования 

городской округ Евпатория 

Республики Крым. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

заместитель директора по 

воспитательной работе, доцент, 

кандидат педагогических наук 

5. Разное  



 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС: 
1. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе, кандидата педагогических наук, доцента 

Картавой Ю. К. об утверждении экзаменационных материалов к ГИА на 

2025 г. Отмечено, что все экзаменационные материалы к ГИА собраны, 

утверждены на заседании Учебно-методической комиссии института № 5 от 

17.01.2025 г. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

1.2. Утвердить экзаменационные материалы к ГИА на 2025 г. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ВТОРОЙ ВОПРОС: 

2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе, кандидата педагогических наук, доцента 

Картавой Ю. К. о результатах работы в рамках эффективного контракта за 

II полугодие 2024 г. Отмечено, что за указанный отчетный период 

следующие показатели: кафедра начального, дошкольного и психолого-

педагогического образования – 1119 баллов (+30 баллов проходят проверку 

верификационной комиссией), кафедра истории и правоведения – 383 балла 

(+25 баллов проходят проверку верификационной комиссией), кафедра 

филологических дисциплин и методик их преподавания – 310 баллов. В 

целом, по институту - 1812 баллов (+55 баллов проходят проверку 

верификационной комиссией). Средний балл по кафедре начального, 

дошкольного и психолого-педагогического образования – 93,3 балла (в 

прошлом году – 70,4 балла), кафедре истории и правоведения – 76,6 баллов 

(в прошлом году – 41,2 балла), кафедре филологических дисциплин и 

методик их преподавания – 62 балла (в прошлом году – 43,8 балла). 

ПОСТАНОВИЛИ: 

2.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

2.2. Результаты работы в рамках эффективного контракта за II полугодие 

2024 г. признать удовлетворительными. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС: 

3. СЛУШАЛИ: информацию заведующей отделом СПО, доцента, 

кандидата педагогических наук Безносюк Е. В. О деятельности отдела СПО. 

Отметила, что отдел среднего профессионального образования в институте 

начал свою работу с 29 августа 2024 г. Сегодня контингент СПО составляет 

12 человек, 1 из которых находится в академическом отпуске. Программу 

реализуют 10 преподавателей института на условиях внутреннего 

совместительства. Аккредитационная платформа Moodle наполнена всеми 

необходимыми для обучения материалами. Взаимодействие со студентами на 

данной платформе также организовано. 



ПОСТАНОВИЛИ:  

3.1. Информацию Безносюк Е. В. принять к сведению. 

3.2. Деятельность отдела СПО признать удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС: 

4. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по воспитательной 

работе, доцента, кандидата педагогических наук Хитровой А. В. о 

выдвижении кандидатур обучающихся для назначения выплат стипендий для 

социально активной студенческой молодежи города Евпатории из бюджета 

муниципального образования городской округ Евпатория Республики Крым. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

4.1. Рекомендовать кандидатуру обучающегося 4 года обучения 44.03.02 

«Психолого-педагогическое образование», направленность «Психология и 

социальная педагогика» Рябова Ивана Николаевича для назначения выплат 

стипендий для социально активной студенческой молодежи города 

Евпатории из бюджета муниципального образования городской округ 

Евпатория Республики Крым. 

4.2. Рекомендовать кандидатуру обучающейся 4 года обучения 44.03.02 

«Психолого-педагогическое образование», направленность «Психология и 

социальная педагогика» Осинской Виктории Вячеславовны для назначения 

выплат стипендий для социально активной студенческой молодежи города 

Евпатории из бюджета муниципального образования городской округ 

Евпатория Республики Крым. 

4.3. Рекомендовать кандидатуру обучающейся 4 года обучения 44.03.02 

«Психолого-педагогическое образование», направленность «Психология и 

социальная педагогика» Дудкиной Людмилы Андреевны для назначения 

выплат стипендий для социально активной студенческой молодежи города 

Евпатории из бюджета муниципального образования городской округ 

Евпатория Республики Крым. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС: 

5.1. СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря, старшего 

преподавателя кафедры истории и правоведения Меджитовой Р. И. о 

рассмотрении и рекомендации к изданию монографий. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

5.1.1. Рекомендовать монографию «Методическое сопровождение 

профессионального становления педагога», подготовленную 

Н. Н. Колосовой, А. В. Хитровой, И. Г. Канарской к рассмотрению Научно-

техническим советом ФГАОУ ВО «Крымский федеральный университет 

имени В. И. Вернадского». 

5.1.2. Рекомендовать монографию «Одаренность: психолого-

педагогический аспект», подготовленную Н. А. Глузман, Е. В. Безносюк к 



рассмотрению Научно-техническим советом ФГАОУ ВО «Крымский 

федеральный университет имени В. И. Вернадского». 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

5.2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе, кандидата педагогических наук, доцента 

Картавой Ю. К. о результатах промежуточной аттестации обучающихся. 

Отмечено, что за первый семестр 2024-2025 уч. года было отчислено 15 

обучающихся, имевших академические задолженности. На сегодняшний день 

обучающиеся Аджимамутов Р. Ф., Абильтаров А. Р., Копеева В. А. имеют 

большое число задолженностей. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

5.2.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

5.2.2. Вызвать на заседание Директората 24.02.2025 г. обучающихся 

Аджимамутова Р. Ф., Абильтарова А. Р., Копееву В. А. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

 

Глузман Н. А.: спасибо за работу. 

Повестка дня исчерпана. 

 

 

 

Директор института      Н. А. Глузман 

 

Ученый секретарь       Р. И. Меджитова 


